

令和6年度あげまき会入会式



暖かな日差しに包まれた2月28日、令和6年度あげまき会入会式が行われ、新調された同窓会旗が見守る中、これからの進路に瞳を輝かせた新入会員215名をお迎えしました。青山恵子会長からは同窓会の歴史についてのお話、そして「母校の輝かしい伝統を受け継いだ皆様のこれからの前途明るく幸多いものでありますように」と、はなむけ

の言葉が贈られました。

高橋周也校長先生からは「運と縁と恩」について心に深く染みるお話と「どの道に進んでも人生の礎を築いたのは秋田北高であるという自信と誇りを持ち続けてほしい」との励ましのごあいさつを頂戴致しました。

あげまき会からは入会記念として校章入りキーホルダーを贈り、新入会員の入会を心より歓迎致しました。



新入会員を代表し、山上唯さんから「それぞれの道に向かうこれからは、同窓会を通じて仲間とのつながりや母校への思いを一層強くしていきたい」とのお礼の言葉があり、大変心強く思

いました。続いて学年幹事・クラス幹事のお名前を紹介し、これからのあげまき会とのつながりと協力もお願い致しました。

最後にあげまきの歌を全員で斉唱、和やかに会は終了致しました。今年度卒業の高校77回生を加え、これであげまき会の会員数は36,320名になりました。

